

Actos en memoria de Mauricio Yarza

El Diario Vasco, [1946-11].

A las 8 y media de la noche del lunes llegó a Andoain el coche fúnebre que conducía el cadáver de Mauricio Yarza. Le acompañaban dos autobuses que ocupaban miembros del Ayuntamiento de Beasain, Directiva y jugadores del titular del club vagonero y en representación de la nuestra el sacerdote Dn. José Oyarzun y el Presidente del Euzkalduna, Dn. Pablo Echeveste. El pleno de nuestro ayuntamiento y una gran muchedumbre esperaba a la entrada de la villa. Se formó la comitiva frente a la Cía, Fabril Subijana, acompañando al féretro, ya en hombros de jugadores beasaindarras, a su domicilio. Seguidamente se rezó el Santo Rosario en la capilla de la Santa Cruz. A las 10 y media de la mañana de ayer tuvo lugar la conducción del cadáver desde su domicilio hasta la parroquia de San Martín, donde se celebraron los funerales. La Banda Municipal interpretó diversas marchas fúnebres. A la cabeza de la comitiva figuraban las representaciones de las distintas entidades deportivas de la provincia, portadoras de coronas con cintas en las que figuraban inscripciones alusivas: La Juventud Femenina de Beasain, Club Deportivo Beasain, Directiva y jugadores del mismo equipo, Euzkalduna Andoaindarra, sus compañeros de trabajo, Unión Club Villafranca, Club D. Pasajes, C.D. Touring, C.D. Trincherpe, y la Federación Guipuzcoana de Fútbol. En el templo completamente abarrotado, el coro parroquial interpretó bajo la dirección del Director de la Banda de Beasain, Sr. Iguain, la Misa Requiem de Perossi, a tres voces. Acto seguido se verificó el traslado del cadáver al cementerio. A todos los que personalmente se hayan unido a estas manifestaciones de duelo en su ausencia hayan manifestado pésame a los familiares del malogrado Mauricio (q.e.p.d.) expresamos por estas líneas su agradecimiento más sincero.